

Olivia Ruiz - 1/1

Olivia ruiz, où la fabuleuse histoire d'une ex-staracademicienne ayant enfin réussi à se faire un nom dans le monde de la musique actuelle... Venez prendre le temps de la connaître un peu plus...

Olivia Ruiz est né un 1er janvier 1980 à Carcassonne (Languedoc-Roussillon) à 5h20 du matin. Son enfance se passe bien, elle à un père musicien et chanteur qui invite parfois sa fille à monter sur scène devant un publique pas très nombreux mais du moins attentif. Elle entre en fac à Montpellier section art du spectacle où elle obtient un BTS communication. Elle envisage donc de poursuivre ses études et tente pour cela, d'obtenir une licence en communication. Cependant au cours d'un voyage d'un mois à travers l'Europe durant l'été 1999, Olivia a agrandi sa culture musicale en découvrant tour à tour par exemple, le festival de jazz de Copenhague et celui de Vienne. Enfin en 2001 Olivia embarque dans l'aventure star-academy où petit à petit elle sait séduire un publique pour le moins nombreux.

Le chemin de la consécration

Après de longues semaines passé dans le chateau de la star academy, à prendre des cours de chants, de sports, de théâtres, d'expression scéniques bref autant de cour qui ne sont pas grandement utile pour devenir célèbre, Olivia ruiz sort le 14 novembre 2005 son dernier album " la femme chocolat". Cet album aussi varié que mélodique nous entraîne dans un monde enfantin presque magique, elle nous décrit avec humour et romantisme sa jeunesse qu'elle a bien vécu sous le soleil du languedoc-roussillon. Sa chanson "j'traîne des pieds" composé par Ben rirour, écrit par elle, et qui plus est, présente dans l'album "la femme chocolat" lui sert de tremplin pour entre autre rivalisé avec des artistes comme Bénabar, Camille ou bien d'autre encore...

Sur la bonne voie

"La femme chocolat" comme je vous l'ai cité ci-dessus, n'est pas son premier album loin de là... Elle commença son fabuleux périple en 2002, en sortant son 1er single : "Paris" et en interpretant "Glow" la bande originale du film "Le défi". Puis sort en 2003, son premier album "j'aime pas l'amour". Enfin 2005 sera sa meilleur année car elle réalisera plusieurs duos avec différent artistes : François Hadji Lazaro "Voisine, voisin" et "Vous habitez chez vos parents ?". Olivia rencontre aussi Allain Leprest pour un duo "Etes vous là ? " et "Donne Moi de Mes Nouvelles". Puis elle fit connaissance avec Alexandre George où ils chanteront ensemble "Sans vous aimer".